

Ressort: Technik

NSA-Selektoren: G10-Kommissions-Chef bestätigt Verfassungsklage

Berlin, 02.12.2015, 12:13 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der G10-Kommission des Bundestags, Andreas Schmidt (CDU), hat bestätigt, dass die Kommission beim Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe auf Einsichtnahme in die NSA-Selektorenlisten klagt. "Das stimmt", sagte er der "Frankfurt Rundschau" (Donnerstagsausgabe).

"Aber es war keine einstimmige Entscheidung. Das muss ja auch nicht." Auf die Frage, ob er selbst gegen die Klage votiert habe, antwortete Schmidt: "Dem würde ich nicht widersprechen. Doch es gab keinen Streit." Verschiedene Medien hatten zuvor berichtet, dass sich die Mitglieder der Kommission auf diese Weise ein eigenes Bild von der Bad Aiblinger Selektorenliste des US-Geheimdienstes NSA verschaffen wollten. Dem Gremium gehören vier Mitglieder an.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-64009/nsa-selektoren-g10-kommissions-chef-bestaetigt-verfassungsklage.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com